



SORTIE CHOUCROUTE

Comme l'année dernière avec la sortie crêpes, ce premier rendez-vous est l'occasion de partager un moment convivial autour d'une table avec un repas choucroute à Aigrefeuille, au lac de Frace.

Notre réunion des Minimes a été très « chaude » en activité. Il est 12h30, je n'ai pas vu le temps passer, ils sont tous partis pour le parcours prévu par Patrick REY DE HAUT. Patrick m'a laissé la carte du parcours dans sa 2 CV qu'il m'a prêté pour la journée. Je prends note du circuit. Direction Angoulins en passant par la côte, puis Salles/mer et Clavette par des chemins détournés. 70 km/h à fond, 35 à 40 dans les côtes, je ne risque pas de rattraper quelqu'un.



Enfin, Frace, je suis presque arrivé ...

À l'entrée de Virson, je tourne à droite, direction Aigrefeuille et presque aussitôt à gauche sur une route ou plutôt un chemin agricole pour rejoindre Frace.



Je suis enfin arrivé. Waouh ! 50 minutes, les Minimes-Aigrefeuille. Apparemment, ils sont tous là. Le parking est à gauche.



C'est quoi cet attroupement ? Un apéritif clandestin ! Apéritif vendéen « made in china » oh non, fabrication anglaise. Andrew s'est très bien intégré à l'ARVA, il a tout compris.

Bienvenue au club.

Passons aux choses sérieuses, allons à table. Le restaurant est au bord de l'eau et même en partie sur pilotis. Le cadre sympa et calme, ça nous change des Minimes.



Tout le monde est installé, ça discute pas mal. Serge prend le micro.

Il fait son baratin habituel, non pas avec un micro, mais avec la lance de l'extincteur que Patrick lui a tendu. Il aime tellement avoir un micro à la main, qu'il se prend au jeu et au bout d'un moment, il fini par se trouver un peu ridicule.



Après l'apéro, nous attendons la...



La choucroute est un délice et la digestion sur les bords du lac ... aussi.

